
Протокол № 2
Заседания районного методического объединения учителей физической 

культуры Назаровского района
От 12.01.2022 г.

Всего:
Присутствовали: 17 человек (лист-регистрации прилагается) 
Отсутствовали: 4 человека
Дата проведения: 11.01.2022 г.
Место проведения: г. Назарово, ул. Карла Маркса 25, пом. 68
Время проведения: 15:00-17:00

Повестка дня:
1. Директор - Бляхер Д.А.

- итоги соревновательной деятельности в рамках ПСИ за 2021 г.
2 Методист - Банникова Н.И.

- Регистрация ШСК
- Заполнение статистического отчета о деятельности ШСК
- Система организации и проведения спортивно-массовых мероприятий в УО
- Проверка ШСК

Районное методическое объединение учителей физической культуры открыл 
Д.А. Бляхер

Первой выступила Банникова Н.И. она озвучила всем, какие вопросы будут 
обсуждаться, в первую очередь обсудили регистрацию школьных спортивных 
клубов на единой информационной площадке по направлению «Физическая 
культура и спорт в образовании» в целях цифрового обеспечения 
многостороннего взаимодействия с федеральным государственным бюджетным 
учреждением «Федеральный центр организационного-методического 
обеспечения физического воспитания». После регистрации на единой 
информационной площадке в личном кабинете необходимо сформировать 
календарь мероприятий и достижения ШСК в соответствующих разделах, после 
удачной регистрации на электронный адрес, указанный при регистрации 
приходит свидетельство ШСК, после чего его нужно отправить в краевую 
«ДЮСШ» и выложить на сайте школы. Надежда Игнатьевна назвала семь школ 
которые не получили сертификат, которым нужно проверить ошибки при 
регистрации и исправить их до 15 февраля 2022 года.

Во втором вопросе Надежда Игнатьевна рассказала как заполняется каждый 
пункт статистического отчета о деятельности школьных спортивных клубов за 
2021 год, разобрали все ошибки. Надежда Игнатьевна озвучила какие школы 
сдали отчет, это Сахаптинская, Сохновская и Преображенская СОШ, остальные 
школы должны сдать отчет до 12.01.2022 года подписанный директором школы.

По третьему вопросу Банникова Н.И. рассказала про ближайшие 
соревнования по лыжным гонкам, которые будут проходить 21.01.2022 г. в с. 
Красная Поляна, команда, которая победит поедет на краевой этап 28.01.2022 г. 



Следующие соревнования будут проходить по хоккею 25.01.2022 г. в п. Степное, 
возраст учащихся 2006-2008 г.г.р.

По четвертому вопросу Надежда Игнатьевна рассказала про ближайшие 
проверки школьных спортивных клубов, начиная с февраля месяца 2022 года 
каждую неделю будет проверяться один школьный спортивный клуб, в 2021 
году проверили три клуба в Крутоярской, Преображенской и Павловской СОШ, 
во всех клубах больших замечаний’ нет, все недочеты были исправлены в 
течению трех дней. Надежда Игнатьевна привела в пример стенд Крутоярской 
СОШ, на нем расположена вся необходимая информация (расписание, таблицы 
спартакиады, место для объявлений, грамоты, состав членов клубов) также 
правильно оформлена вся документация, техника безопасности и журналы 
присутствуют с подписью каждого ребенка. Надежда Игнатьевна добавила что, 
по итогам каждого соревнования нужно писать протокол и каждое спортивное
мероприятие нужно размещать на сайте школы.
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